



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Planmäßige Fahrbahnsanierung bei Mellin

**Autofahrer, die im Altmarkkreis Salzwedel auf der Bundesstraße (B) 248 unterwegs sind, müssen sich in den nächsten Wochen auf Verkehrsbehinderungen einstellen. Grund dafür sind geplante Bauarbeiten zwischen Mellin und der Landesgrenze zu Niedersachsen (Richtung Brome), die am Montag (09.09.) beginnen.**

Für knapp 900.000 Euro wird die Fahrbahn auf einer Länge von knapp zweieinhalb Kilometern erneuert. Asphaltbinder und -deckschicht werden zunächst abgefräst und anschließend neu aufgebaut. Dabei ist auch eine grundhafte Erneuerung der Bankettstreifen vorgesehen. Teil der Baumaßnahme ist außerdem der an der Strecke liegende Parkplatz, wo die Asphalt- und Pflasterflächen saniert werden.

Für die erforderlichen Arbeiten sind rund zehn Wochen Bauzeit eingeplant. Solange muss die B 248 voll gesperrt werden. Der Verkehr wird derweil über Nettgau, Gladdenstedt und Radenbeck umgeleitet.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)